

Newsletter Dezember 2012



Eröffnungsfeier Eliya Kindergarten Einjähriges Eliya Kinderheim Jubiläum Eliya Tuck-Tuck

Eliya Kinderheim e.V.
Marie-Juchacz-Str. 8
67663 Kaiserslautern

www.eliya-kinderheim-srilanka.com
info@eliya-kinderheim-srilanka.com

Ihre Ansprechpartnerin:
Angelika Riedlinger

Fon: +49 (0) 631 / 26 222
Mobil: +49 (0) 152 / 075 556 08

Der Eliya Kindergarten am Tempel von Kapuhenwala / Marakolliya / Tangalle (nur drei Gehminuten vom Eliya Kinderheim entfernt), wurde am 17.11.2012 feierlich eröffnet! Die Eliya Kinderheim Jungs, sowie Kinder aus zwei benachbarten Kinderheimen waren mit dabei! Dazu alle Dorfbewohner und viele Freunde – über 100 Personen!

Die eigentliche Eröffnung, bzw. Start des neuen Kindergartens für Dorf- und Eliya Kinder wird am 02.01.2013 sein, zum neuen Sri Lanka Schuljahr bzw. neuen Kindergartenjahr.



Feierlicher Geleit vom Eliya Kinderheim zum Eliya Kindergarten beim Dorftempel



Eliya Kinderheimkinder, Praktikantinnen und Angelika vor dem neu gebauten und am 17.11.2012 eröffneten Eliya Kindergarten

Wir vom Eliya Kinderheim Verein, die Eliya Jungs und der Mönch des Tempels bedanken sich sehr herzlich bei „Ein Herz für Kinder“ für die großzügige Spende zum Bau des Kindergartens! Auch bedanken wir uns sehr herzlich für die hilfreiche Spende aus Holland, die den Anstrich des Kindergartens ermöglicht hat! Besten Dank!

Schon wieder hat Mrs. Peatfield aus England einen Spielplatz gesponsert – für den Eliya Kindergarten! Das ist wunderbar!

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“

Zeitgleich mit der Eröffnungsfeier des Kindergartens wurde das einjährige Jubiläum des Eliya Kinderheims gefeiert!

Vielen Dank an alle Mitarbeiter im Eliya Heim, an die vielen Menschen, die Geld und Zeit spenden, und ein besonderes Dankeschön an Gott, der das Eliya Projekt kontinuierlich segnet!



Happy Birthday Eliya!



Bau des Eliya Rondells am Hauseingang

Die Eliya Einfahrt und das Rondell am Eingang wurde nach dem Plan von Heri aus Kindsbach / Kaiserslautern mit Spendenmitteln angefangen zu bauen! Herzlichen Dank!

Danke sehr an Ibis Guesthouse Urlauber Herbert aus Landau und Praktikantin Miriam aus dem Saarland, die das Eliya Gelände mit Blumen pflanzen und Fahrradhäuschen streichen verschönert haben!



Herbert und Miriam streichen das Eliya Fahrradhaus



Brandneues Eliya Tuck-Tuck

Das gelbe Eliya Tuck-Tuck wurde lang ersehnt, bestellt, gekauft und am 19.11.2012 endlich geliefert! Danke vielmals an die Stiftung „Step by Step“ aus Münster! Nun ist es mit dem Großeinkauf und den Bürogängen viel einfacher und viel günstiger!

Die Registrierung von „Eliya Foundation“ in Tangalle (Partnerverein zum Eliya Kinderheim e. V. in Kaiserslautern) und die Registrierung des Eliya Kinderheims ist vollbracht!

„Wo Liebe vorhanden ist, wird Unmögliches möglich.“

Wir von der Eliya Familie wünschen unseren Eliya Kindern, allen armen und verlassenen Kindern dieser Erde, sowie all unseren Freunden, Paten und Mitgliedern eine gesegnete Weihnachtszeit, fröhliche Weihnachten und ein Neues Jahr voller Hoffnung und Liebe!
Und natürlich freut sich Eliya weiterhin über hilfreiche kleine und große Spenden!

Denn da wo Liebe ist, ist alles möglich!

Hier die Nummer unseres Spendenkontos:

Eliya Kinderheim e.V.

Konto: 516 989

Bank: Kreissparkasse Kaiserslautern

Bankleitzahl: 540 502 20

Für eine Zahlung aus dem Ausland (außerhalb von Deutschland) teilen Sie bitte die IBAN und den unten stehenden BIC-/SWIFT-Code Ihrer Sparkasse dem Auftraggeber der Zahlung mit:

BIC-/SWIFT-Code: MALADE51KLK

IBAN-Nummer: DE89 5405 0220 0000 5169 89

Eliya Kinderheim e.V.

Angelika Riedlinger

AS/01.12.2012